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D’Ambrosio e Tuta Irace dalla Prestigiacomo

  

Incontri romani.
Moderata soddisfazione al rientro. «Il Ministro dell’Ambiente si è subito mostrata sensibile al
problema chiedendoci un ulteriore approfondimento», ha dichiarato il sindaco D’Ambrosio al
suo rientro sull’isola mentre era in vista ai manifestanti barricati a Montecito.

      

Il sindaco D’Ambrosio esprime la propria vicinanza e l’impegno delle istituzioni dinanzi al
dramma degli abbattimenti delle case di necessità e dopo il suo rientro da Roma per l’incontro
al Ministero dell’Ambiente si reca in vista dalla famiglia Impagliazzo intorno alle 20.00, mentre è
ancora barricata con amici e conoscenti innanzi casa nel timore che le Ruspe di Stato ed i
celerini della Polizia ritornano per una mossa a sorpresa. D’Ambrosio non sprizza certo
entusiasmo da tutti i pori però si dice anche moderatamente soddisfatto per l’esito della vicenda
Impagliazzo, ma anche per la visita romana a cui a preso parte con il Sindaco Tuta Irace ed il
Consigliere Miragliuolo e di questo rende partecipi i manifestanti. « Siano vicinissimi alla
famiglia Impagliazzo. Ho appreso dai miei assessori che erano sul posto l’incoraggiante notizia
della sospensione temporanea seppur, pare legata all’ordine pubblico. Dal punto di vista legale
e giuridico nel merito abbiamo sentito il legale della famiglia ed abbiamo appreso che sullo stop
ha inciso anche l’ultimo tentativo dinanzi al giudice dell’esecuzione, Somma, per una
sospensione temporanea dell’esecuzione e consentire ulteriori approfondimenti. L’incidente di
esecuzione sarebbe uno strumento valido per appurare le carenze del condono terzo ottenendo
la sospensione del provvedimento demolitorio in via temporanea ed un utile e doverosa pausa
di riflessione su questo che è un vero e proprio dramma sociale », ha commentato il sindaco
D’Ambrosio prima di riferirci dell’incontro romano. « Il Ministro dell’Ambiente Prestigiacomo ci
ha ricevuto per discutere anche del caso Abbattimenti Prime Case. Si è subito mostrata
sensibile al problema tanto da chiederci un informativa sintetica e breve sulla questione affinché
possa intervenire direttamente. In questo possiamo dirci moderatamente soddisfatti. 
A questo punto serve una risposta politica a livello nazionale. La politica in tal senso deve dare
una risposta ai cittadini ».
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